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Cosa dobbiamo aspettarci dal Sinodo sull’Amazzonia? Card. Parolin risponde

Cosa dobbiamo aspettarci dal Sinodo sull’Amazzonia?

È un Sinodo pastorale. Qualcuno ha manifestato preoccupazione sulla natura politica di questa
assise in riferimento alla sovranità sull’Amazzonia. Da parte della Santa Sede è stato ribadito il
carattere ecclesiale e pastorale dell’evento. Ciò tuttavia non significa ignorare la realtà concreta,
i problemi che vivono le popolazioni di quella regione e il fatto che l’Amazzonia è anche un bene
dell’umanità e come tale va preservato.
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